

冬から始める中1準備講座

準備期間は長ければ長いほどよい!!

中学入学後、小学校の学習と比べて大きく変化するのが英語です。小学生のうちには「読む」「話す」「聞く」が中心ですが、中学英文のテストでは、「書く」力が問われます。今のうちから正しいアルファベットでスペルを覚え、暗記してすらすら「書く」ための準備が必要です。

中学入学後、良いスタートを切るためには、早くから取り組みましょう。
今が中学入学まで一番早いタイミングです。

〈早く始めるのがいい理由〉

- ・初めての環境に慣れるまで、ある程度の時間がかかる
- ・前もって中学校の学習内容を理解しておくことで、余裕をもって学校の授業に参加できる。

新年度入塾予約受付中!!

子は磨けば光る宝

毎年二学期に入ると、「もっと丁寧」に子どもを指導してもらいたい」と、別の塾に通われているご家庭からお問い合わせも頂き、強育舎の門を叩いて入塾されます。話をよく聞いてみると、授業中に発言する機会がなかったり、成績がよくなくても、授業終了後、すぐ帰宅してしまったり...と、それではなかなか成績は上がらないだろうと納得してしまっています。子どもによりタイプは違うので、一概には言えません。まずは、子どもをしっかりと見て、できることは褒めて、苦手なところは居残りをしてじっくり取り組むなど、子ども目線で寄り添うことが必要です。一人ひとりに手がかかるのは事実ですが、周りの大人が、大切な子どもたちを磨く努力を惜しんではいけません。子どもたちをピカピカに磨いて世に送り出す...それが個人塾の使命であると考えます。

教育と魚釣り

「飢えた子どもに魚を与えても、その日の糧で終わってしまう。釣り竿を与えて釣り方を教えるは、ずっとならば食べていける」という話があります。

教育も同じで、質問に対して「答え」だけ教えるのではなく、「こうやって考える」とか解き方や知識を身につけてもらうことが大切で、この小さな種を重ねが、知恵を生み出し、「毎日の暮らしをより楽しく、人生をより充実させること」につながります。

その知恵は、将来子どもたちが自分自身や愛する人も幸せにするためにも必要だからこそ、学校での学びを疎かにして欲しくないのです。無理矢理させられているかもしれない勉強ですが、勉強は辛い現実を幸せに変えることができる道具の一つだからこそ、子どもは学校に通うのです。

「明日はどんな大きな魚を釣ってやるのか」子どもたちには、ワクワクするような毎日を送って欲しい...そう願うのです。

大殿・白石
小・中限定

冬期講座

少数クラス指導 (日程と時間)

小2.5	12/25・27・29・1/5	4日間	国算	小学生
小3.4	12/26・28・1/4・5			10:00~12:00
小6	12/25~29・1/4・5	7日間	国算・英	中1.2
				19:20~22:00
中1.2	12/25~29・1/5	6日間	5教科	中3
中3	12/23・25~29・1/4・6	8日間		13:00~17:30

個別指導

小1~高3 (全教科対応)

冬休み期間中、4日間を選んで受講できます。

詳細は
お問い合わせ
ください!

お問い合わせ

学習塾 強育舎

〒753-0087

山口市米屋町2-26、2階

TEL 083(902)6223



塾の日常を綴った
ブログをご覧いただけます。



ホームページは
こちらです。